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АННОТАЦИЯ

Наступило время смены эпох… Одним из признаков этого является уход из нашего мира людей, которых мы счи-
тали вечными…

Людмила Дмитриевна Акимова относилась к таким людям. 
В нашей жизни (сотрудников кафедры Э-4) она занимала очень важное место, так как много лет была главным 

редактором нашего профессионального журнала – «Холодильная техника». Преподаватель МГТУ имени Н.Э. Бау-
мана неразрывно связан с публикацией своих размышлений в виде научных статей, а это – постоянное общение 
с редакцией журнала.

Журнал «Холодильная техника» помогал нам делится с профессионалами своими, как нам казалось, «откры-
тиями», а заодно узнавать новые решения коллег в области низких температур. Кроме того, мы были в курсе всех 
холодильных мероприятий не только в России, но и во всем мире…

Этот пульс нам помогала постоянно отслеживать Людмила Дмитриевна Акимова в течение многих лет, 
за что мы ей глубоко благодарны.

Наша добрая память о ней сохранится многие годы. 
Коллектив кафедры Э-4 Московского государственного технического университета имени Н.Э. Баумана.
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ABSTRACT
It is the change of an era…Some people leave an imprint in everyone’s lives around them.
Lyudmila Dmitrievna Akimova was one of them. 
In our (the E-4 department employees) lives, she occupied a very important place, since for several years, she remained 

the editor-in-chief of the prestigious journal “Refrigeration Technology.” A lecturer at the Bauman Moscow State Technical 
University is inextricably linked with the publication of his/her thoughts in the form of scientific articles, thus warranting 
a permanent communication with the journal editors. 

The journal “Refrigerating Technology” helped us to share with professionals what we thought were “discoveries” 
and simultaneously learn from the colleagues in the field of low temperatures. In addition, we were aware of all refrigeration 
measures not only in Russian Federation, but throughout the world. Lyudmila Dmitrievna Akimova helped us to permanently 
monitor this pulse for several years for which we are deeply grateful to her. 

Her good memories will always be cherished. 
The staff of the E-4 department, Bauman Moscow State Technical University.
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